



幼保連携型認定こども園

倉治こども園

こども園だより

令和 7年 8月 1日発行

園長 伊賀 治

思いやりと感謝の心を育むために

暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。子どもたちは、暑さにも負けず、元気に過ごしてくれています。プールも楽しみにしている子も多く、いつも歓声につつまれています。一方で、水の事故も心配されるところでもあります。職員体制として指導役と監視役を決めて実施し、安全を最優先し実施しております。泳ぐ力は、水の事故から自分の命を守ることもつながります。ニュースでは、施設の老朽化や指導の負担などから、小・中学校の水泳の授業が無くなる市町村があるとの報道があります。水泳の授業を委託するケースも見受けられます。できるなら小・中学校で泳ぐ力を身につけることが望ましいと思います。こども園では、子どもが水の感触を楽しんだり心地よさを感じたりする中で「水に親しむこと」をねらいとして取り組んでいます。



7月には、機物神社の七夕祭り、園での七夕集会有りました。さくら組は神社の笹に笹飾りを付けに行ったり、短冊に願い事を書いたりしました。七夕集会では、すみれ組が「おふろのうた」などを元気いっぱい披露してくれました。また、神様(職員)からのお話や織姫と彦星の劇もありました。多数の参観ありがとうございました。



【お願い ~お盆の家庭保育協力日について~】

例年お願いしており恐縮ですが、お盆の期間の保育につきまして、家庭保育にご協力をお願いいたします。期間は8月13日(水)・14日(木)・15日(金)の3日間です。保育を必要とされる場合には、勤務証明のご提出をお願いいたします。なお、園だより(行事)のカレンダーに、弁当持参とありましたが、給食の委託業者と調整し、麺類の給食(土曜メニュー)を提供させていただくこととなりました。どうぞよろしくお願い申し上げます。



【さくら組さん、和太鼓練習頑張る!!】

さくら組では、6月から少しずつ和太鼓の練習に取り組んできました。子どもたちにとっては初めての経験ですが、興味を持ちながら意欲的に取り組んでいます。発表の機会は、8月3日(日)16時から、はたもの広場のステージで倉治区夏祭りのオープニングを努めます。(休日ですので有志の参加となっています)暑い中での発表が予想されますので、熱中症を考慮し、できるだけ短時間での発表になるよう計画しております。さくら組の子どもたちの活躍を楽しみにしています。



【かたのルビー～見た目はサツマイモはいけど?】

過日、社会福祉法人二葉会の役員の方より、ジャガイモ(かたのルビー)の差し入れをいただきました。ご自分で畑で作られているそうです。鮮やかなルビー色のレッドムーンという品種で、農業や化学肥料を抑えて大阪エコ農産物に認定されたものを「かたのルビー」と名付けられているそうです。

さくら組で実物(ハート型のもの)を見せながら「何の野菜ですか?」と聞くと、ほとんどの園児と担任は、ルビー色から「サツマイモ」と答えていました。

先日、給食さんに調理してもらい、給食のハンバーグの添え物(粉吹き芋)として出してもらい、皆で美味しくいただきました。ご馳走様でした。感謝。



【大阪・関西万博より】

大阪・関西万博も3か月半が経過し、7月には花火やブルーインパルスなどの話題もあり、盛り上がりを見せています。私も6月に行きましたが、事前予約や当日予約などの手続きに一苦労しながらも大いに楽しむことができました。パビリオンでは、月の石、火星の石、古代ローマの彫刻など実物を見る貴重な機会にもなりました。また、大屋根リングも日本らしさが伝わってきて、眺めも最高でした。外国の方、車いすの方、遠足の子もたちなど様々な方々が数多く来場されていました。かつての大阪万博で見たものが時を経て現実のものになっていますが、今の子どもたちが目の当たりにしたものが再び近未来に現実になることが楽しみです。

